



No son extraterrestres. Ese es el veredicto de los funcionarios peruanos que incautaron 2 figuras parecidas a muñecos

LIMA, Perú (AP) - No son extraterrestres. Eso es lo que los expertos forenses de Perú dijeron el viernes sobre dos figuras parecidas a muñecas y una supuesta mano de tres dedos que las autoridades aduaneras del país sudamericano incautaron el año pasado de un cargamento que se dirigía a México.

Los forenses de la fiscalía peruana afirmaron que los objetos estaban hechos con papel, pegamento, metal y huesos humanos y de animales.

Los hallazgos desmienten la creencia de algunas personas de que las figuras proceden de un "centro extraterrestre o vienen de otro planeta, todo lo cual es totalmente falso", dijo el arqueólogo forense Flavio Estrada, que dirigió el análisis.

"La conclusión es simple: son muñecos ensamblados con huesos de animales de este planeta, con pegamentos sintéticos modernos, por lo tanto no fueron ensamblados durante la época prehispánica", dijo Estrada a la prensa. "No son extraterrestres; no son alienígenas".

La fiscalía aún no ha determinado a quién pertenecen los objetos. El viernes, los funcionarios sólo dijeron que un ciudadano mexicano era el destinatario previsto de los objetos antes de que fueran incautados por agentes de aduanas en octubre.

El periodista mexicano José Jaime Maussan y algunos legisladores mexicanos se convirtieron en objeto de burla internacional en septiembre, cuando acudió al Congreso del país para presentar dos cajas con supuestas momias encontradas en Perú.